

vendeurs à terme ayant pu faire affluer en temps utile, à Budapest, les blés de provenance étrangère. Un stock énorme de blé se trouve ainsi actuellement sur le marché de Budapest.

Dans un rapport au ministre des affaires étrangères, M. Cor, consul général de France à Hambourg, donne des renseignements sur le mouvement de l'émigration pendant ces dernières années.

Il constate que l'émigration allemande tend à décroître : 20,966 émigrants en 1898, contre 37,494 en 1895 et 120,089 en 1891.

Pour 1898, l'émigration a été de 8,826 Allemands et 31,713 étrangers par Hambourg ; 177 Allemands par divers ports ; 433 étrangers par Stettin.

**

Le ministre des travaux publics en France vient de déposer, au nom du gouvernement, sur le bureau de la Chambre des députés, un projet de loi ayant pour objet l'établissement d'un canal destiné à mettre le port de Marseille en communication avec le Rhône, c'est-à-dire avec le réseau général de navigation intérieure.

La dépense de construction du canal projeté est évaluée, d'après le ministre, à 80 millions, dont 40 millions à fournir par l'Etat et 40 millions, à titre de subside, par les corps locaux intéressés.

**

Un certain nombre d'amis de M. William Weir, président de la Banque Ville-Marie se proposent de célébrer le cinquantième anniversaire de son entrée dans les affaires de banque et de lui offrir à cette occasion son portrait peint à l'huile.

M. W. Weir est président de la Banque Ville-Marie depuis 1881. Il a donné, cette année-là, sa démission de vice-président de la

Banque Jacques-Cartier pour accepter la position qu'il remplit actuellement.

**

M. P. C. Larkin de la "Salada Tea Company" et sa famille sont arrivés à Rome, et continueront leur voyage par la visite du Caire, de l'Égypte et des Pyramides.

**

La chambre des négociants commissionnaires et du commerce extérieur, à Paris, sur l'initiative de la chambre des agents représentants pour l'exportation, a adopté le principe de la création d'une Bourse d'exportation.

Cette Bourse d'exportation serait un lieu de réunion pratiquement organisé, où les négociants intéressés au commerce extérieur (importateurs, courtiers d'assurances, agents de transports, institutions financières, agents représentants, etc.), pourraient se rencontrer à la même heure et traiter rapidement leurs affaires.

**

La cannelle de Ceylan est très supérieure à la cannelle de Chine.

La première est composée de feuilles très minces qui s'enroulent en longs fuseaux, elle possède un goût et un parfum exquis.

La cannelle de Chine, beaucoup plus épaisse et d'un goût moins fin, est loin de posséder le même parfum.

Il existe une autre sorte de cannelle peu connue, la cannelle de Thaulwa qui jouit dans l'Indo Chine française, d'une réputation particulière parmi les indigènes ; il paraît qu'elle possède des vertus médicamenteuses à peu près générales, aussi se vend elle un prix très élevé.

**

Opinion étrange d'un conseil municipal allemand. Dans une ville moyenne de Westphalie, les charrons, forgerons, selliers, cordonniers